

# *Cuba qualifie d'inacceptables les obstacles que dressent les États-Unis au travail de l'ONU*

---



La Havane, 23 avril (RHC)- Cuba s'est prononcée pour le respect du droit international à la suite des difficultés que pourraient créer les États-Unis au travail de l'ONU à cause du refus de visa au nouvel ambassadeur de l'Iran, Jamíd Abutalebi.

Au cours d'une réunion du Comité des Relations avec le Pays Hôte, la troisième secrétaire et conseillère légale cubaine, Tanieris Diéguez, a qualifié d'inacceptables les obstacles qui entravent les démarches et qui empêchent le fonctionnement normal des missions diplomatiques accréditées aux Nations Unies.

Elle a également lancé un appel au respect de la Convention de Vienne sur les Relations Diplomatiques et de l'Accord sur le Siège pour garantir le respect du droit international.

Tanieris Diéguez a mis l'accent sur le fait que le pays siège est responsable de n'importe quel incident découlant de l'irrespect de ses obligations.



**Radio Habana Cuba**